

**HAPPINESS PADA ORANG MUDA KATOLIK (OMK) PAROKI
SANTA PERAWAN MARIA BUNDA TUJUH KEDUKAAN, PANDU,
BANDUNG**

SKRIPSI

Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi

Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh:

MAYA STEFHANI OLIVIA

NRP: 1030185



FAKULTAS PSIKOLOGI

UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA

BANDUNG

2016

PERNYATAAN ORISINALITAS LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : **MAYA STEFHANI OLIVIA**
NRP : **1030185**
Fakultas : **PSIKOLOGI**

Menyatakan bahwa laporan penelitian ini adalah benar merupakan hasil karya saya sendiri dan bukan duplikasi dari orang lain.

Apabila pada masa mendatang diketahui bahwa pernyataan ini tidak benar adanya, saya bersedia menerima sanksi yang diberikan dengan segala konsekuensi sesuai dengan peraturan Menteri Pendidikan Nasional RI No. 17 Tahun 2010.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandung , 13 Juni 2016



(MAYA STEFHANI OLIVIA)

PERNYATAAN PUBLIKASI LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : **MAYA STEFHANI OLIVIA**
NRP : **1030185**
Fakultas : **PSIKOLOGI**

menyatakan bahwa :

1. Demi pengembangan ilmu pengetahuan menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-Exclusive Royalty Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul :

HAPPINESS PADA ORANG MUDA KATOLIK (OMK) DI PAROKI SANTA PERAWAN MARIA BUNDA TUJUH KEDUKAAN PANDU, BANDUNG

2. Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalihmediakan /mengalihformatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*data base*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya dalam bentuk softcopy untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis / pencipta.
3. Saya bersedia menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Bandung , 13 Juni 2016



(MAYA STEFHANI OLIVIA)

KATA PENGANTAR

Segala syukur dan puji hanya bagi Tuhan Yesus Kristus, oleh karena anugerah-Nya yang melimpah, kemurahan dan kasih setia yang besar akhirnya penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul: **“HAPPINESS PADA ORANG MUDA KATOLIK (OMK) PAROKI SANTA PERAWAN MARIA BUNDA TUJUH KEDUKAAN, PANDU, BANDUNG”**. Penelitian ini dilakukan dalam rangka menempuh sidang sarjana di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.

Peneliti juga menyadari sepenuhnya tanpa dukungan dan bantuan dari berbagai pihak penelitian ini tidak dapat diselesaikan dengan baik. Peneliti telah mendapatkan banyak dukungan dan bantuan dari pihak-pihak yang terkait. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini perkenankan peneliti untuk menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Irene P. Edwina, M.Si, Psik., selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha sekaligus dosen wali yang telah memberi dukungan dan semangat kepada peneliti.
2. Sianiwati S. Hidayat, M.Si, Psik., selaku dosen pengajar dan koordinator mata kuliah Usulan Penelitian.
3. Efnie Indriane M.Psi., Psik., dan Ira Adelina M, Psi., Psik., selaku dosen pembimbing utama dan pendamping yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk membimbing, mengarahkan, memberikan masukan selama penyusunan penelitian ini yang juga disertai dengan semangat dan kesabarannya hingga akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dari awal hingga akhir.
4. Pihak Gereja, Pastor, dan para Orang Muda Katolik (OMK) Paroki Pandu Bandung yang telah memberi ijin dan kesempatan pada peneliti sehingga dapat memperlancar pengerjaan penelitian ini.
5. Pada kedua orangtua peneliti yang telah memberikan dukungan, perhatian dan bantuan moril serta materil hingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.

6. Teman-teman seperjuangan di Fakultas psikologi Maranatha, baik yang seangkatan, kakak angkatan, dan juga adik angkatan tercinta. Terima kasih atas dorongan dan semangatnya.
7. Helen Situmorang selaku ketua Orang Muda Katolik (OMK) Paroki Pandu, Bandung yang telah membantu peneliti dalam memerlancar penyebaran kuesioner dan selama proses penelitian berlangsung. Terima kasih atas bantuan, dorongan dan semangat yang selalu diberikan kepada peneliti.
8. Para sahabat peneliti, yaitu Elsyani M. Kereh, Novi Gunawan, Helyan Viany, Lupi Yanti P, Aldous R, dan Ananda W, teman-teman Paduan Suara TM3, serta pihak-pihak yang telah membantu memberikan semangat dan dukungan kepada peneliti agar tetap berusaha dan berjuang. Peneliti mengucapkan banyak terima kasih.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini tidak lepas dari segala kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu, peneliti terbuka terhadap segala saran dan kritik yang bersifat membangun untuk membantu menyempurnakan penelitian ini. Akhir kata peneliti berharap agar dalam kekurangan penelitian ini masih dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya.

Bandung, Mei 2016